
一色小だより 
やさしく かしこく たくましく 

～主な行事予定（ ６月 ）～ 
１日（木）朝の集い（月目標） 

     ５・６年内科検診 

２日（金）５・６年情報モラル教室 

委員会活動（特別日課） 

５日（月）職員会議（特別日課） 

６日（火）引き渡し訓練 

     ５年田植え（予備日：７日、１３日） 

７日（水）４年水泳学習 

８日（木）朝の集い（校長） 

      ５年短縮４時間授業 

９日（金）～１０日（土）５年宿泊体験学習 

１２日（月）５年振替休業 
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～ようこそ １ 年生 Part.３～ 
 １８日（木）、全校が体育館に集まり、「１年生をおいわいする会」を行いました。“１年生をみん

なで楽しくお祝いしよう”というめあてのもと、運営委員会の児童が企画・運営してくれました。 

 運営委員の始めの言葉に続いて、各学年からの出し物（プレゼント）。それぞれの学年が工夫を凝

らし、１年生を楽しませてくれました。最後は、６年生と手をつないだ１年生が、５年生のつくった

トンネルを、２～４年生の拍手に包まれながら退場しました。 

 １年生からは、「ダンスが楽しかった」「知っている歌があって嬉しかった」などの感想や「ありが

とうございました」との言葉がありました。 

 

～全校そろって 朝の集い～ 
 ４月２７日（木）の朝の集い。今年度初めて、１～６年生が体育館に集まりました。この日は、

５・６年生が行っている委員会活動についての紹介がありました。活動内容が分かるようにカードを

提示したり、実際のやり方を示したりするなど、それぞれに工夫して発表していました。 

よりよい学校生活づくりのために、５・６年生が取り組んでくれていることを全校が知るよい機会

となりました。 

 ５・６年生、全校のためにいつもありがとう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５日（木）朝の集い（コスモス） 

１７日（土）土曜参観 

１９日（月）振替休業 

２２日（木）朝の集い（音楽） 

２３日（金）クラブ活動（特別日課 M2なし） 

２６日（月）～３０日（金）個人面談 

（特別日課 M2なし） 

２８日（水）１年水泳学習 

２９日（木）朝の集い（月目標） 

      １～４年内科検診 

 

 



 

 

＜お知らせとお願い＞ 
○土曜参観について 

   ６月１７日（土）に、土曜参観を実施します。参観いただくのは、 

       ２時間目（ ９：４０～１０：２５） 

       中休み （１０：２５～１０：４０） 

       ３時間目（１０：４５～１１：３０） となります。 

   ・靴置き場は、ありません。履いてきた靴を入れる袋等をご用意のうえ、各自でお持ちく

ださい。 

   ・自家用車でのご来校は、できません。なお、自転車やバイクをご利用の方は、指定され

た駐輪場所をご利用ください。 

   ・写真・ビデオ撮影は、児童が授業に集中できなくなるだけでなく、個人情報保護の観点

からご遠慮ください。後日配布予定の、「授業・行事等の写真・ビデオ撮影について」も

ご確認ください。 

   ・体育館や校庭での授業参観の際は、危険防止のため、小さいお子さんが舞台上や遊具で

遊ぶことがないようにお願いします。 

   ・児童は、給食後下校となります。（最終下校時刻１３：３０） 

 

○携帯電話について 

   児童が携帯電話やスマートフォンを持参しての登校は、原則禁止しています。ただし、児

童の安全のため児童が校内へ持ち込むことを希望される場合は、担任までお知らせくださ

い。申請書をお渡ししますので、記入のうえ提出をお願いします。また、持ち込む際の約束

について、お子さんと一緒に確認をお願いします。 

 

○今後の予定について 

   ＜音楽発表会＞ １２月８日（金）全学年が発表する予定です。時間や方法については、検

討中です。詳細については、２学期にお知らせいたします。 

 

○１年１組の体育について 

１年１組担任の懐妊にともない、当面の間、４年の理科の担当教諭が、１年１組の体育の

指導を兼任いたします。 

 

○安全のために 

前回の学校だよりで、「自動車門は、施錠していませんが、防犯上の観点から、午前８時半

以降は閉めることを基本とし、門の下部に着いている留め具とかんぬきをかけるようにして

います。ご来校の際は、入校時・退校時の門の開閉にご協力ください。」とお願いしたとこ

ろ、門が開けっ放しになっていることが減っています。多くの方々が気にかけて、ご協力く

ださっていることに感謝申し上げます。 


